



Fédération Nationale de l'Enseignement, de la
Culture et de la Formation Professionnelle Force
Ouvrière des Bouches du Rhône

UD FO des Bouches du Rhône – Vieille Bourse du Travail
13 rue de l'Académie – Place Léon Jouhaux 13232 Marseille Cedex 1
☎ 04.91.00.34.19 – 📠 04.91.54.09.58 📧 fnecfpfo13@laposte.net

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 14/10/2010

Aujourd'hui, qu'ils soient en grève ou non, les travailleurs sont prêts!

Nous étions en grève et en manifestation avec les millions de salariés du public et du privé les 7 et 23 septembre et le 12 octobre.

Demain, samedi 16 octobre, nous serons en manifestation.
Quelle force, si ces journées étaient cumulées ! Nous n'en serions pas là. Que faut-il de plus ?

C'est par la grève jusqu'au retrait qu'il sera possible de faire reculer ce gouvernement. Qui peut croire que des retraites aux flambeaux ou des veillées éducatives peuvent faire reculer le gouvernement ?

D'ores et déjà, **des secteurs entiers**, dans le public comme dans le privé, rentrent en grève : SNCF, transports, personnels territoriaux, raffineries, hôpitaux, équipement, métallurgie, ...

Pour la FNEC-FP-FO 13, c'est dans ce mouvement que les enseignants veulent et doivent se situer, dans ce mouvement de grève interprofessionnelle, de grève pour le retrait.

Déjà, dans de très nombreux établissements (LP Ampère, (Marseille 10è), LP Camille Jullian (Marseille 11è) , LP Blaise Pascal (Marseille 12è), LP Gambetta (Aix), LP Lurçat (Martigues), LP Craponne (Salon), LP Le Chatelier (Marseille 3è), LP L. de Vinci(Marseille 7°), lycée Marcel Pagnol, collèges Pont de Vivaux, Romain Rolland, , lycée Daumier, lycée Diderot, lycée Jean Perrin, lycée Joliot-Curie ...), des assemblées se tiennent avec les organisations syndicales et décident d'appeler à la tenue de réunions dans les lycées, les écoles, les services pour décider de la grève. **Aux lycées Pagnol, Daumier, au collège R. Rolland, dans les LP cités plus haut, la grève a été votée.** Dans ces établissements, certaines des assemblées ont voté la grève immédiate (entre 20 et 50% des personnels), d'autres hésitent parce que les personnels ne veulent pas y aller seuls, mais tous ont répondu à l'appel des confédérations les 7 et 23 septembre et le 12 octobre et **ils sont prêts à répondre à un appel des fédérations et des confédérations pour la grève jusqu'au retrait.**

La FNEC FP–FO considère que dans l'unité la plus large, pour le retrait de la réforme, il faut multiplier ces assemblées et réunions à tous les niveaux.

En toute connaissance de cause, la FNEC FP–FO appelle ses syndicats et sections, ses militants et adhérents à préparer et à participer aux assemblées générales, à les convoquer dans l'unité la plus large, à y proposer et à y décider la grève maintenant, à se mettre en grève pour faire reculer le gouvernement.

REJOIGNEZ FORCE OUVRIERE !